

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Equatorial Patrol : le challenge d'épreuves entre militaires africains

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

ORGANISÉ par les Éléments français au Gabon (EFG) et mis en œuvre par le 6e Bataillon d'infanterie de marine (Bima), le challenge Equatorial Patrol est une compétition amicale réunissant des équipes de militaires d'Afrique. Au menu des épreuves auxquelles elles sont généralement soumises : le parcours de tir, la marche, la topographie, le parcours de groupes en forêt, etc. Pour la deuxième édition, 7 pays africains (Burundi, Cameroun, Congo-Brazzaville, Côte d'Ivoire, Gabon, République démocratique du Congo (RDC) et Tchad) prennent part depuis le 2 février 2023, et ce pendant 10 jours, à ce challenge de

partage d'expériences et de rencontres qui se déroule à deux endroits. A savoir la plaine de tir d'Ayeme et le Centre d'entraînement au combat en forêt (CEC-FoGa) de Santa-Clara dans le nord de Libreville. Jeudi, sur le site de la plaine Ayeme, les équipes gabonaise et ivoirienne ont fait la démonstration de leur savoir-faire militaire dans les épreuves de tir. "Ils doivent toucher un certain nombre d'objectifs. Le chef de groupe donne des ordres en fonction de la qualité de ses hommes et de la nature des cibles", a expliqué le lieutenant-colonel Florent Hivert, porte-parole des EFG.

Pour le lieutenant Houedji Bawa, chef de détachement de la troupe ivoirienne, c'est l'occasion d'acquérir des rudiments dans le combat en



Parmi les épreuves, le parcours de tirs comme ici à la plaine d'Ayeme.

jungle. Le lieutenant Florent Nguema Ndoutoume du 1er Régiment de parachutistes gabonais (RPG) pense que ce type d'exercices a l'avantage

de renforcer l'instruction et de maintenir les compétences. Une cérémonie de remise des récompenses aura lieu le 10 février prochain au Camp de

Gaule de Libreville. Trophées et désignation du successeur de la RDC, victorieuse de la compétition l'an dernier, sont notamment au programme.

Le clin d'œil de *lybek*



Valeurs : le MJDJ prêche pour une jeunesse responsable

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

LA saison 2023 du Mouvement des jeunes déterminés pour Jésus (MJDJ) a été dernièrement lancée à Libreville. La reprise des activités a été marquée par une campagne de sensibilisation sous le thème : "Une jeunesse victorieuse et responsable". Un moment de partage entre le leader Erick Essono Pea et les jeunes des lycées et collèges du Grand Libreville qui a permis de poser les bases de cette nouvelle année scolaire. "Violences en milieu scolaire, utilisation détournée des réseaux sociaux, dépravation, délinquance juvénile". Tout a été abordé avec les élèves. Une heure aura suffi à l'orateur Erick Essono Pea pour rappeler aux jeunes que la société a besoin



De nombreux jeunes étaient à la campagne du MJDJ.

"d'une jeunesse visionnaire qui poursuit un objectif, qui veille sur son comportement et sélectionne ses fréquentations". C'est, selon lui, la recette magique pour que les adolescents soient plus responsables. Petite cerise sur le gâteau, les prestations de deux chantres

ayant été détectés sur les réseaux sociaux. L'un des deux, Samuel King, a servi son "hit" du moment "C'est Yawé qui est mon médicament" à l'assistance. Comme quoi, Yawé pourrait indéniablement être la solution aux différents maux qui minent la jeunesse.